



PARA INFORMACION

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA

Nombramiento del Director General

Al término de la fecha límite para la presentación de candidaturas para el puesto de Director General de la OIT, a las 11 horas del 17 de octubre de 2008, el Presidente del Consejo de Administración había recibido solamente una candidatura, presentada por el Gobierno de Chile en nombre de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, El Salvador, Nicaragua, Panamá, Perú, República Dominicana, Uruguay y la República Bolivariana de Venezuela, por el Gobierno de Sudáfrica y por el Grupo de los Trabajadores del Consejo de Administración, a saber, la del Sr. Juan Somavia, Chile.

Ginebra, 12 de noviembre de 2008.

Este documento se presenta para información.